

Die Geschichte der Industrialisierung in Bielefeld: Streit in der Familie Delius

Q13: Hermann an Gottfried Delius vom 23. September 1854

Der Umschwung in den hiesigen Kreisen, die Hoffnungen und Wünsche für dies Unternehmen sind ein erfreuliches Zeichen der wieder erwachenden Regsamkeit und ich gestehe, daß ich mir von dem Gelingen dieses Lieblingsgedankens von mir die weitreichendsten und schönsten Erwartungen für die Zukunft unserer Vaterstadt mache – nur von diesem Gesichtspunkt aus habe ich mich so lebhaft für die Sache interessiert.

Quelle: Nachlass Hermann Delius.